

PRESSEINFORMATION

Wien/Graz, 11. Dezember 2018

ScherbaumSeebacher expandiert in Wien mit neuem Standort am Graben

2017 eröffnete ScherbaumSeebacher seinen neben dem Grazer Stammhaus zweiten Standort in Wien. Seitdem stehen die Zeichen auf Expansion: Mit Anfang Dezember 2018 bezieht die Kanzlei neue und wesentlich größere Räumlichkeiten direkt am Graben.

Damit werden an diesem neuen Standort alle Beratungsschwerpunkte der Kanzlei gleich wie in Graz angeboten.

„Wir freuen uns sehr über die positive Geschäftsentwicklung in den letzten Jahren am Wiener Standort – und es soll in dem Tempo weitergehen. In unseren neuen Büroräumlichkeiten können wir unsere Klienten noch besser und mit einem größeren Team betreuen“, so Standortleiter und Partner Dr. Gerold Oberhumer.

„Für unsere Kanzlei ist der Standort Wien sowohl für die Betreuung unserer langjährigen Mandanten in diesem Markt als auch für die Ausweitung unserer internationalen Expertise strategisch wichtig. Daher wollen wir unsere Präsenz hier noch signifikant ausbauen,“ ergänzt Partner Dr. Clemens Jauffer.

Über ScherbaumSeebacher

ScherbaumSeebacher ist eine der führenden Wirtschaftsrechtskanzleien in Österreich mit Standorten in Graz und Wien und ist seit vielen Jahren international tätig. Die Full-Service-Kanzlei mit über 30 Juristen bietet Expertise in allen Rechtsgebieten mit Schwerpunkten in den Bereichen Insolvenzrecht & Restrukturierung, Gesellschaftsrecht/M&A, Bank- & Finanzrecht, Arbeitsrecht, Private Clients, Immobilien- & Baurecht, Prozessführung sowie Versicherungsrecht.

www.scherbaum-seebacher.at

Pressekontakt:

Dr. Sabine Schnabel
BSH advisors
Stadiongasse 6-8/2
1010 Wien
sabine.schnabel@bsh-advisors.com
Tel.: +43 1 99 69 912
Mobil: +43 664 88 78 93 90